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平成２３年度科学・技術関係予算についての 

第一線の若手研究者からの意見募集結果 

（24013：理数学生育成プログラム） 

 

 

ご意見の概要 件数 

このまま推進すべき ２件 

改善・見直しをした上で推進すべき ４件 

推進すべきではない ０件 

その他 ２件 

合計 ８件 

 

 

【主なご意見】 

○大学学部の段階でこのような施策を行うのは、非常に重要であると思う。た

だ、大学のことしか考慮されてないようなので、理数分野における高等専門学

校の重要性を認識し、高専の学生に希望をもたせるようなものにして欲しい。 

 

○理数系の学生を増やすことが目的である。大学に入った以降、大学院で、文

系から、理系に移籍する学生は皆無であろう。そう考えたとき、高校までの SSH

のような取組は意味があるが、この様な取組に、何の意味があるか分からない。

単位を取れば良いというような大学のしくみを根本から変える、つまり、なぜ

大学に行くのか、どんな教員と一緒に仕事をしたいのかを高校までにはっきり

させる方に、重点投資するべきであろう。 

 


